

今、輝いている人

(特)茅野市体育協会ではスポーツを前向きに頑張っている方を紹介します。貴重な体験談と熱い感動をお伝えします。是非、今後のスポーツ活動に爽やかな風を起こしてください。

ソフトテニス協会 永田清楓さん (永明中学校3年)



私は今、永明中学校でソフトテニスを頑張っています。毎日、朝と放課後に練習をしています。1年生から今までみんなで頑張っ

て練習をしてきて、他校との練習試合でもどんどんと勝てるようになってきました。そして去年の新人戦では、団体で準優勝することができました。でも、あと少しのところ

空手協会 刈間瑛介さん (米沢小学校6年)



ぼくが今がんばっていることは空手です。毎週二日、学校から帰った後、星友館の道場で二時間の練習にはげ

んでいます。練習はとて大変で「早く終わらないかなあ」とか「つかれた」とか思ってしまうことも多いです。でも、大会で勝つことができたり、いい技を出せたりしたときに達成感があり「続けてい

てよかった」「練習がんばってよかった」と思います。これからも先生の話をよく聞いて、友達や先輩たちと練習して五月の県大会でいい成績を残せるようにがんばっていき

ソフトボール協会 鶴田玲奈さん (宮川小学校6年)



私が今がんばっていることは、ソフトボールです。約1年前に友達にさそわれて、はじめるようになり、最初は、キャッチボールもバッティングもなかなかできなくて、悔しかったです。監督やコーチが時には厳しくやさしくいねいに教えてくれたので、少しずつだ

けど上達してきたと思います。前のチームはほとんどの大会を優勝したり、全国大会にも出ているので、新チームでもたくさん勝って全国大会に出れるようにがんばりたいです。

永明クイーンズは、永明小学校だけではなく、宮川小学校、湖東小学校、米沢小学校といろんな学校の子たちが集まって仲良く楽しく練習や遊んだりしているので、もっと仲間が増えるといいと思います。

元気で明るく楽しいチームなので、興味がある人は、永明クイーンズで待ってます。

剣道協会 長田三郎さん (52歳、会社員)



茅野市剣道協会に入会し5年目です。長男長女が協会で稽古をしていたので、保護者会活動で協会の運営にも関わっていたこともあり、いつかは自分も剣道の稽古を始めたいと思っていましたが、始めるきっかけがなくなりました。長男が中学校を卒業し、中学2年生の長女だけが稽古に通うようになった事と保護者の仲間が始めた事もあり、稽古を開始しました。

年齢も40代後半という後発の稽古の開始であったが、一年後には剣道初段を取得し、その後も二段、三段と段位を重ねていますが、ここで四段の壁に立ちはだかれ苦戦しています。

泊まり勤務のある職場に勤務し時間を作っては稽古に通うのは容易なことではありませんが、剣道の稽古をしたり、段位の審査を受けたり、時には試合に参加したりする事は生活に職場、家族の他に気持ちの張りりができました。会社勤めも残りも10年となり、生涯続けられることができた事は人生の張り合いを得た事であると思います。



八ヶ岳総合博物館は 開館30周年を迎えます

記念企画展として「茅野市60年、総合博物館30年(会期：9月15日～11月25日)」を行うほか、開館記念日の10月25日を中心として、年間を通じた様々なイベントを計画しています。毎月のお楽しみ会や自然・歴史・星空の観察会、プラネタリウム特別投影などを行います。皆様のご来館をお待ちしています。

4月「さくらまつり」

博物館の敷地には、多くの桜の木があり、隠れた名所になっているのをご存じですか。いろいろな種類の桜があり、4月から5月はじめにかけて楽しむことができます。期間中、館内でのイベントもあります。ご家族でお花見にお越しください。

4月21日(土)、22日(日)は桜茶のふるまいをします。 ※なくなり次第終了

4/21 (土)
10:00～正午

草木染 体験
桜の枝でストールを染めます。
定員 15名
材料費 2,000円
申込み 3月20日(火)より受付

4/22 (日)
13:00～13:30

紙しばい 上演
みんなで楽しいお話を聞きましょう。
参加費 要入館料(申し込み不要)
その他 参加者にはオリジナル缶バッジをプレゼントします。

茅野市制60年
茅野市八ヶ岳総合博物館開館30周年
甲斐駒ヶ岳開山小尾権三郎没後200年

特別展 開山 小尾権三郎
～上古田を中心とする信仰と甲斐駒ヶ岳～
会期：4月28日(土)～7月1日(日)
会場：八ヶ岳総合博物館内岳麓文芸館
料金：通常入館料



5月は「こどもまつり」
お楽しみに！

申込・問 八ヶ岳総合博物館
☎ 73-0300



トピック

北部中学校の縄文科学習の 取り組みを紹介します！



平成26年から始まった縄文科学習。市内全小中学校では、「縄文」を通してさまざまなことを体験し、学ぶ機会としています。今回、北部中学校3年生の生徒さん3名が縄文科の学習の中で、茅野市の魅力をもっと市民の皆さんに伝えたいと思い、調べたことを「広報ちの」に掲載したいとの申し出がありました。茅野市の魅力、すごさを改めて考えてみませんか？

私たち、縄文娘です！
縄文科の学習を通して
茅野のすごさを知りました！



日本の中心都市だった!?

長野は、石器に欠かせない黒曜石が豊富に産出され、東日本各地に供給された。また、長野の気候は、人々が住むのに適していて、日本の人口の約20%が住んでいて…
日本の中心都市だった!

市内には...
230以上の遺跡がある

縄文人は赤を基調とした服で新しい生命の誕生を祈っていたよ!!

この土器は...口をひらいた蛇体を想像して作られたよ

茅野ってすごいんだよ!!

縄文のビーナス 平成7年に国宝に指定。棚畑遺跡出土。安定感のある姿で安産を祈った。国宝の土偶の中で最も古い。	仮面の女神 平成26年国宝に指定。中ノ原遺跡出土。全国でも数少ない墓と考えられた穴から出土	尖石遺跡 昭和27年に全国で61個の特別史跡に選ばれた。堅穴住居や土器が発掘。
--	---	---

エトリ-No1!!
美しきワラワラ優勝
縄文のビーナス

エトリ-No2!!
H26に国宝指定
仮面の女神

日本一の女神達はどこにいるの? 茅野でしょ!!

絵描き歌
♪ 井上心臓 ♪
♪ ギンギン ♪
♪ 通報 ♪
♪ ホッ ♪

私たちが調べた
茅野市の縄文文化!

